

DÉCLARATION DU 15-09-2016 SUR L'APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 11-07-2016

Lors du dernier conseil municipal l'opposition a fait une déclaration concernant le projet de future gendarmerie. Un exemplaire vous a été remis en séance avec demande d'annexion au compte rendu, comme c'est la règle.

Or, tant lors de l'affichage sur les panneaux municipaux, que lors de la parution très tardive sur le site municipal (le 9 septembre pour une réunion du 11 juillet !) cette déclaration n'y figure pas.

C'est pourquoi nous ne ratifierons pas ce compte rendu. Nous vous renouvelons l'exigence de faire figurer nos déclarations dans les procès verbaux, ce que vous aviez précédemment fait.

Jean-Loup CALINI

Christine BASTIDON

Jean-Pierre CROCQ

Brice CANONGE